

EL DOMINGO SON LAS ELECCIONES REGIONALES

# NE definiría mañana revocator

Se presentaron 3.100, ya se resolvieron 1.500. 839 solicitudes fueron negadas. Cifras.

1 Consejo Na-cional Electo-ral se fijó como meta mañana como la fecha máxima para definir las denuncias que hay contra candidaturas, en las cuales se pide la revocatoria de las mismas y que así no estén válidas para las elecciones del domingo.

del domingo.

"Se presentaron poco
más de 3.100 revocatorias de candidatos por
diversas causales, en
especial por estar en
incompatibilidad o inhabilidad, de estas ya se
han resuelto 1.500, es decir se han revocado las postulaciones de estas personas por causales de inhabilidad. De ellas, 650 tenían sanciones penales o disciplinarias", informó el presidente del CNE,

## Sanciones

El CNE tendrá que determinar la responsabilidad administrativa y las sanciones, en caso de ser necesarias, para los partidos políticos que sabían sobre las candidatos que avalaron. el magistrado caldense Hernán Penagos.

Precisó que de acuer-con lo definido en la sala plena se han negado, hasta el 17 de octubre, 839 solicitudes de revocatoria de candidaturas, lo cual mantuvo en firme las aspi-raciones de igual número de candidatos.

A la espera están, entre otros, la solicitud de re-vocar la candidatura del aspirante de la Alianza Verde a la Gobernación de Boyacá, Ramiro Barragán, quien estaría inhabilitado quen estaria innalutado porque no renunció en la fecha indicada. El político presentó su dimisión como secretario general de la Ad-ministración Departamen-tal en enero del 2018, pero para los últimos meses del año pasado fungió como empleado, contratista e interventor ante la Gobernación, específicamente, nacion, especincamente, hasta el 29 de octubre, vio-lando con ello el artículo 30 de la Ley 617 de 2000. El artículo indica que no podrá ser inscrito como candidato, elegido, ni de-

signado gobernador de-partamental quien dentro del año anterior a la elección haya intervenido en la gestión de negocios ante entidades públicas de nivel departamental.



Piet l'Edipense I La Patrilla. El exrepresentante a la Cámara Hernán Penagos, preside desde el 15 de septiembre, y por un año, la mesa directiva del Consejo Nacional Electoral, con el reto de orientar las elecciones regionales del domingo.

Fredy Anaya, can-didato a la Alcaldía de Bucaramanga, fue inhabi-litado el viernes por doble

militancia. El CNE debe definir si acepta o niega el recurso de reposición que presentó Jaime Lombana, abogado

de Anaya, quien advirtió que si los magistrados ra-tifican lo adoptado, deberá caerse al menos el 40% de las candidaturas de estas elecciones.

En la recta final Según la Registraduría Nacional del Estado Civil, que organiza las elecciones, 36,6 millones de personas están habilitadas para sufragar en estos comicios en los que se elegirán alcaldes de 1.100 municipios y 32 gobernadores, así como represen-

tantes a las Asambieas y a los Concejos.

La actual campaña ha tenido episodios de violencia política, desde que en 2018 se viviera el ciclo electoral más tranquilo de la historia reciente en el país tras la firma del acuerdo de paz con la desmovilizada guerrilla del acuerdo de paz con la desmovilizada guerrilla de las Farc y por el cese unilateral del fuego del Ejército de Liberación Nacional (Eln). A propósito de la jorna-da electoral, el Defensor del Pueblo, Carlos Alfonso Nesret dio hace algunas

Negret, dijo hace algunas semanas que los grupos armados ilegales amena-zan el proceso electoral del domingo, donde el 36% de los municipios está en pe-ligro por la presencia de siete organizaciones cri-minales, entre ellas Eln y disidencias de las Farc.

Esa advertencia se conoció días después de del asesinato de Karina García Sierra, candidata a alcaldesa de Suárez, en el convulso departamento del Cauca. La política fue asesina-

da junto a cinco acompa-nantes, entre ellos su ma-dre, y sus cuerpos fueron erados.

ncinerados.

Asimismo, la Misión
de Observación Electoral
aseguró en septiembre
que 69 candidatos fueron
víctimas de violencia desde el 27 de julio. De ellos, siete fueron ase



Bogotá. La nueva Ley de Financiamiento se empezará a discutir en el Congreso de la República en medio de la alegría y el guayabo que dejen para los partidos políticos los resultados de las elecciones regionales del domingo. Ayer, el Gobierno nacional revisaba el texto que radicará, lo cual hará el ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla, a más tardar el jueves, es decir antes de los comicios, en donde el mapa político podría cambi escenario en el Legislativo.



Bogotá. La estatal petrolera Ecopetrol adquirió el 30% de un descubrimiento en el área petrolera de Sul do Gato de Mato, ubicada en el codiciado presal brasileño, informó ayer la compañía. Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y tiene además actividades de exploración y producción en Brasil y Perú, así como

dos Unidos en la zona del golfo de México.



### nció presidente de la ANI



Bogotá. La Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) Bogota. La Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) confirmó por medio de un comunicado la renuncia de su presidente, Louis Kleyn, quien en una carta presentada al presidente, Iván Duque, argumentó motivos personales y familiares para tomar su decisión. Desde la ANI le reconocen a Kleyn su trabajo para reactivar el programa de las Autopistas de 4G, así como liderar los proyectos de concesión que se ejecutan en temas viales, aeroportuarios, portuarios y férreos en el país. EN BOGOTÁ

# Feria de cafés reunió 18 mil visitantes



Campos del XIV so de baristas.

Diego

Irededor de 18 mil visitantes entre el jueves y el domingo reportó la 12 Feria de Cafés de Colombia Expo 2019, realizada en Corferias (Bogotá). Representó un aumento del 6% frente a los casi 17 mil participantes del año pasado.

año pasado. En el encuentro par ticiparon cerca de 100 expositores, además de los principales represen-tantes de la industria, tantes de la industria, incluidos productores, entidades de la institucionalidad cafetera, fabricantes y distribuidores de maquinaria e insumos, cadeñas de cafeterías, baristas, catadores, exportadores y comercializadores del grano.

grano. El evento incluyó el 14 Campeonato Co-lombiano de Baristas, en el que fue campeón

Diego Campos, tricampeón nacional y quien representó a la empresa Amor Perfecto. El cam-peón obtuvo este premio peon octuvo este premno trabajando con café de Quindío y Valle del Cauca y representará a Colombia en el campeo-nato mundial de la mo-dalidad en Melbourne, Australia, en mayo del 2020

También se efectuó el También se efectuó el noveno Campeonato Colombiano de Catadores.
En este caso el ganador fue Carlos Fernando Cerquera, huilense de 26 años y representante de la empresa SKN Caribe Café.
En la feria se realizó por primera vez el pri-

En la feria se realizo por primera vez el pri-mer Campeonato Co-lombiano de Tostado-res. El premio fue para Juan Carlos Espinel, de 24 años, de la tienda de café especial Café Cul-tor, de Bogotá.